

# *Cuba Linda met en exergue en France la solidarité du gouvernement et du peuple cubain*

---



La Havane, 10 mai, (RHC)- L'association française Cuba Linda a souligné cette fin de semaine la solidarité de notre pays face à la pandémie de Covid-19 et réitéré son rejet du blocus économique,

commercial et financier imposé par les Etats-Unis.

Dans un communiqué à l'occasion de son assemblée générale, qui s'est tenue ce week-end, l'organisation créée en 1998 a souligné l'envoi par Cuba de milliers de médecins expérimentés dans plus de 40 pays et territoires frappés par la maladie virale, malgré le renforcement du blocus par l'administration de Donald Trump.

L'année dernière a montré que la voie choisie par le pays antillais est la seule capable de protéger les populations des fléaux qui les menacent, souligne le communiqué de Cuba Linda, signifiant la gestion efficace, transparente et humaine de la nation caribéenne face à la pandémie ainsi que le développement de ses propres candidats vaccins.

Selon l'association, l'exemple de Cuba dérange l'impérialisme nord-américain, «qui n'aime pas qu'on lui montre que le salut de l'humanité n'est pas le capitalisme».

Washington maintient sa politique criminelle, véritable guerre de basse intensité contre le pays caribéen, au point d'intensifier le blocus en pleine pandémie, dénonce le communiqué en allusion aux 240 mesures décrétées par Trump, dont beaucoup en pleine crise sanitaire mondiale déclenchée par le Covid-19.

«Nous nous joignons aux millions de voix qui s'élèvent aujourd'hui dans le monde pour exiger la levée immédiate et définitive du blocus génocidaire imposé à Cuba depuis 60 ans», souligne Cuba Linda dans sa déclaration.

En ce qui concerne la politique d'asphyxie économique de Washington, Cuba Linda a rappelé le vote le 23 juin à l'Assemblée générale de l'ONU d'un nouveau projet de résolution sur la nécessité de mettre fin au blocus, une initiative similaire à celle approuvée dans cette enceinte à 28 reprises depuis 1992.

L'association a également réitéré sa condamnation de la propagande médiatique contre notre pays et des tentatives systématiques de déstabilisation.

Cuba Linda a d'autre part confirmé sa demande d'attribution du Prix Nobel de la Paix 2021 aux brigades médicales cubaines «Henry Reeve» pour leur professionnalisme, leur altruisme et leur humanisme, sauvant des milliers de vies aux quatre coins de la planète, solidarité démontrée une fois de plus dans le cadre du Covid-19.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/256809-cuba-linda-met-en-exergue-en-france-la-solidarite-du-gouvernement-et-du-peuple-cubain>



**Radio Habana Cuba**